

PROPAGACIÓN DE LOS RESULTADOS



¡UN PROBLEMA PUEDE SER UNA GRAN OPORTUNIDAD!

La comunicación juega un papel muy importante dentro de nuestra sociedad y del mundo en general. Todos nosotros como seres humanos tenemos la necesidad de relacionarnos con los demás y esto lo hacemos por medio de la comunicación, es decir, por medio de ella somos capaces de dar a conocer nuestras opiniones personales, sentimientos, sensaciones, etc. Es importante darnos cuenta que la comunicación se presenta de muchas maneras en nuestra vida diaria y que en la actualidad la tecnología hace parte de los medios de comunicación y se ha convertido en parte esencial de casi todos los entornos laborales y sociales.

Es por esta razón que uno de los motivos que nos animó a participar en este proyecto, fue la aproximación que se tiene con los medios de comunicación y la forma cómo influyen en la vida de los seres humanos. En el área se estudia la comunicación en todos sus aspectos y los diferentes roles del comunicador social en nuestro tiempo, brindando el espacio necesario para que los estudiantes expresen lo que sienten, piensan y de muestren sus actitudes frente a este importante proceso. Todo esto nos lleva a formar un semillero que lo identificamos como “JOVENES COMUNICADORES” conformado por un grupo de 19 estudiantes del grado octavo de la Escuela Normal Superior de Convención, con la dirección de la docente ASTRID ZORAIDA FORERO MARTINEZ. Como maestra co-investigadora, me brinda la oportunidad de acercarlos a los diferentes medios de comunicación, en especial la radio, utilizar este medio como un recurso educativo, es visionar un proyecto de vida, porque se busca crear esas actitudes argumentativas e interpretativas, que sirvan de apoyo a la formación e interiorización de los valores que conduzcan al mejoramiento de la calidad de vida, tanto personal, familiar y comunitaria; igualmente promover el trabajo cooperativo a través de la creación de una emisora radial institucional que busque transformar la realidad en que vivimos.

Llegar a la mente y el corazón de las personas que escuchan las diferentes voces de los jóvenes comunicadores, constructores de la paz y la sana convivencia es una estrategia que da solución a los diferentes problemas que aquejan las buenas relaciones dentro y fuera del plantel educativo y, a través del diálogo crear espacios que conlleven a la reflexión, al fortalecimiento de las competencias lingüísticas y ciudadanas que dan sentido a la existencia. Fomentar el espíritu investigativo en los estudiantes, es un instrumento valioso para el desarrollo de espacios y ambientes sanos que busquen mejorar la calidad de vida y construyan ideales útiles a la sociedad donde se desenvuelven. Colaborar con la formación intelectual y emocional de los estudiantes, es uno de los objetivos propuestos, la concordia pacífica y el manejo de conflictos es y será la prioridad de esta investigación. Brindar aprendizajes significativos en cada uno de los chicos es aprender a valorar el entorno, a construir la sana convivencia y asumir este desafío como una estrategia innovadora que contribuye y forma individuos reflexivos y autónomos para una sociedad cambiante.

Como dijo Albert Einstein: “intenta no volverte un hombre de éxito, sino volverte un hombre de valor” es este nuestro objetivo convertir a estos jóvenes en hombres de valor y enseñarles a luchar desde fondo de su corazón por alcanzar sus sueños, sus metas, sus ideales y sensibilizar a toda la comunidad educativa de la importancia que tiene el proyecto y a la vez contribuir en la búsqueda de la paz y en el bienestar de cada uno de los niños y jóvenes de la institución.

